

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data tentang “Penerapan pendekatan *auditory, intellectually, repetition* (AIR) dalam meningkatkan kemampuan pemahaman dan analisa siswa pada mata pelajaran Akidah Akhlak di MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara tahun pelajaran 2015/2016”. Maka penelitian ini dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pendekatan *Auditory, Intellectually, Repetition* (AIR) di MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara TP.2015/2016. Menurut hasil peneliti, dikategorikan efektif. Hal tersebut dapat dibuktikan dengan bertambahnya semangat guru untuk mengajar. Selain itu, dengan pendekatan tersebut pembelajaran yang dilakukan oleh guru mudah diterima oleh peserta didik. Sehingga menjadikan peserta didik lebih respon dalam pembelajaran.
2. Peningkatan Kemampuan Pemahaman dan Analisa Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara TP.2015/2016. Menurut hasil peneliti, dikategorikan signifikan. Hal ini dapat dibuktikan dengan adanya respon yang positif dari peserta didik pada saat proses pembelajaran Akidah Akhlak. Selain itu, dalam proses pembelajaran peserta didik banyak memunculkan pertanyaan-pertanyaan baru yang berkaitan dengan materi pembelajaran. Sedangkan dalam hal peningkatan kemampuan analisa dapat dilihat dari peserta didik yang mampu menjawab soal atau pertanyaan dari guru Akidah Akhlak dan peserta didik mampu menguraikan jawaban dari pertanyaan tersebut secara rinci. Dan hal ini juga dibuktikan dengan nilai rata-rata pelajaran Akidah Akhlak: 80 diatas nilai rata-rata KKM (Kriteria Ketuntasan Minimal) 75.

3. Penerapan Pendekatan *Auditory, Intellectually, Repetition* (AIR) dalam Meningkatkan Kemampuan Pemahaman dan Analisa Siswa pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak di MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara tahun pelajaran 2015/2016. Menurut hasil peneliti, dikategorikan sangat efektif. Hal ini dapat dibuktikan bahwa peserta didik sangat memperhatikan secara benar setiap materi demi materi pelajaran yang disampaikan oleh pendidik. Selain itu, dengan adanya penerapan pendekatan *auditory, intellectually, repetition* (AIR) menjadikan nilai rata-rata Akidah Akhlak peserta didik 80 diatas nilai rata-rata KKM (Kriteria Ketuntasan Minimal) 75.

## **B. Saran**

Sehubungan dengan hasil penelitian ini, dengan melihat keadaan ketika melakukan proses penelitian dalam pembuatan skripsi, penulis hanya bisa menyumbangkan saran diantaranya:

1. Kepada kepala MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara, semoga selalu menjadi teladan dan motivator untuk para dewan guru dan para karyawan lainnya agar mereka selalu semangat untuk menjalankan tugasnya dengan baik.
2. Kepada bapak/ibu guru MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara tetaplah semangat dalam mendidik dan membimbing peserta didik agar mereka nantinya menjadi calon-calon penerus bangsa yang diharapkan. Dengan adanya kemajuan teknologi yang ada, bapak/ibu guru juga harus senantiasa berinovasi dalam proses pembelajaran, misalnya dalam penggunaan pendekatan, media, metode maupun model pembelajaran.
3. Kepada peserta didik MTs Negeri Pecangaan di Bawu Batealit Jepara diharapkan harus bersungguh-sungguh dan berpartisipasi aktif dalam proses pembelajaran.

Tidak hanya dalam pelajaran umum saja, akan tetapi dalam pelajaran agama juga, karena pelajaran agama nantinya akan menjadi bekal hidup di dunia maupun diakhirat kelak.

### C. Penutup

Atas segala rahmat, taufiq dan pertolongan-Nyalah skripsi ini dapat terselesaikan. Karena itulah, sudah selayaknya penulis ucapkan puji syukur kepada Allah swt. Tidak lupa penulis ucapkan banyak terima kasih yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Tanpa bantuan dari mereka, tentu penulisan skripsi ini tidak dapat terselesaikan.

Penulis juga menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini banyak sekali kekurangan, baik dalam hal penulisan maupun kalimat redaksinya. Oleh karena itu, saran dan kritik yang membangun dari para pembaca yang budiman selalu penulis nantikan guna perbaikan pada kesempatan yang lain.

Akhirnya penulis hanya bisa berharap semoga karya ini dapat bermanfaat bagi semua khalayak umum dan dapat dijadikan sumbangsih bagi civitas akademika STAIN Kudus. *Amiiin ya robbal 'alamin....*

